

Wolfgang Beischmidt heißt der neue Trainer der SpVgg.

Geschrieben von: Spielleiter

Donnerstag, den 09. Juni 2011 um 11:56 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 09. Juni 2011 um 17:48 Uhr

Nun ist es amtlich! Die Spielvereinigung Gülchsheim hat nach der turbulenten Rückrunde, dem Abstieg aus der Kreisliga und dem raschen Ende für Trainer Michael Rieger Anfang Mai einen neuen Trainer gefunden. Es ist Wolfgang Beischmidt, der in den letzten 3 Jahren den Bezirksligisten FC Kirchheim trainierte. Die SpVgg hofft, zusammen mit ihm wieder in die Erfolgsspur zurück zu kommen, um in der Kreisklasse eine gute Rolle zu spielen.

Die Verantwortlichen der SpVgg wünschen dem neuen Trainer ein glückliches Händchen, gutes Gelingen, sowie viel Spaß bei seiner neuen Tätigkeit.